

## ***Bibelausstellung für die Pfarren im Vikariat Nord***

Grüß Gott!

Mit dem Angebot einer kleinen Bibelausstellung, wollen wir Sie in ihrer Pfarren unterstützen, wenn Sie planen, im kommenden Arbeitsjahr das Wort Gottes in den Mittelpunkt ihrer Pfarraktivitäten zu stellen.

Unsere Bibelausstellung ist ein gutes und kostengünstiges Angebot. Die Leihgebühr für bis zu 2 Wochen beträgt € 50.-

Diese kleine Bibelausstellung umfasst fast 300 Exponate (aus privatem Besitz). Sie ist sehr praktisch mit dem Auto zu transportieren und hat auch in kleinen Pfarrräumen Platz (wir stellen auch gerne ein Partyzelt zur Verfügung und für eine Kinderecke Sitzsäcke).

Zum Inhalt zählen Textblätter mit kurzen Basisinformationen, verschiedene Gegenstände (z.B. Nardenöl, Myrrhe, Senfkörner, Bibelbaum, ...), unterschiedliche Bibelausgaben für Erwachsene und Kinder und einige Behelfe zur Bibelarbeit.

Die Pfarren erhalten unterstützendes Material, Kopiervorlagen und Anregungen wie z.B. Ideen für eine Bibelwoche, um möglichst viele Menschen mit dem Buch der Bücher in Berührung zu bringen.



## Bibelausstellung Fachausschuss Verkündigung

---

So kann man die Bibelausstellung in Verbindung mit einem Pfarrcafe oder einem biblischem Buffet (Bibelkuchen und ähnlichen Köstlichkeiten), einem Filmabend oder Familien- bzw. Kindernachmittag, einer Schreibwerkstatt, biblischen Tanz- oder Singabend (z.B. für Mitglieder des Kirchenchores), Bibelrunde und Bibelteilen, ... anbieten.

Natürlich gibt es auch einige Anregungen zur Weiterarbeit (Bibelrucksack, ...). Es sollen auch alle Gruppen der Pfarre (Senioren, Familienrunden, Lektoren, Erstkommunioneltern, ...) und Schulklassen eingeladen werden können.

Nimm und lies! - lautet die Einladung!

Alle Exponate können und sollen zur Hand genommen werden!

Es sollte Zeit und Platz sein, in Ruhe eine Bibelstelle zu lesen, sich ansprechen, berühren zu lassen und mit anderen darüber ins Gespräch zu kommen.

Die Bibel ist mehr als ein Teil der Weltliteratur, mehr als die Grundlage für Filme, Musikstücke und Kunstobjekte.

Sie ist Offenbarung, Zukunft und Hoffnung, Orientierungshilfe, Hilfe bei der Identitätsfindung, Antwortgebend bei Sinnfragen. Sie ist eine Liebesgeschichte Gottes mit den Menschen.

Dass viele Menschen im Vikariat Nord diese Erfahrungen machen können, wünschen sich die Mitarbeiterinnen des Fachausschusses Verkündigung.

Interessierte Pfarren können sich bitte direkt an die Leiterin des Fachausschusses Verkündigung: FI Reg.R. Christine M. Edlinger MEd. Tel.: 0664/ 61 013 59, Mail: [c.edlinger@edw.or.at](mailto:c.edlinger@edw.or.at) oder an das Vikariat Nord [vikariat.nord@edw.or.at](mailto:vikariat.nord@edw.or.at) wenden.